



„Lernen vor Ort“: Kaufbeurer Ideen werden in Berlin ausgezeichnet

Die Stadt Kaufbeuren ist in Berlin als „Ideegeber für kommunales Bildungsmanagement“ ausgezeichnet worden. Der Festakt bildete mit rund 200 Gästen einen Höhepunkt des Programms „Lernen vor Ort“, zu dem als Vertreter der Stadt Kaufbeuren Bürgermeister Gerhard Bucher sowie Alfred Riermeier, Leiter des Referates Jugend und Familie, und Lutz Tokumaru, Projektleiter „Lernen vor Ort“, eingeladen waren. Die Staatssekretärin im Bundesministerium für Bildung und Forschung, Cornelia Quennet-Thielen, übergab die Preise an 35 Kommunalvertre-

ter. Sie würdigte das Engagement im kommunalen Bildungsmanagement. Zugleich stellten sich in Berlin die ersten vier von insgesamt zehn geplanten Transferagenturen vor. Sie sollen die in „Lernen vor Ort“ erarbeiteten Instrumente, Prozesse und strukturelle Ideen und Erkenntnisse in die Breite tragen. Unser Foto zeigt (von links) Gerhard Bucher, Cornelia Quennet-Thielen und Ansgar Wimmer vom Stiftungsverbund „Lernen vor Ort“.

Foto: Dennis Krishcker